

Standortkameradschaft Köln
KennNr. 2011 3000

Deutscher BundeswehrVerband
– Landesgeschäftsstelle West –
Südstraße 123
53175 Bonn

FAX: 0228 – 3823 – 233
Mail: west@dbwv.de

Antrag an die Landesversammlung West 2017

Stichwort:

Versorgungsausgleich

Antragstext:

Mit dem Gesetz zur Steigerung der Attraktivität der Bundeswehr wurde die Altersgrenze mit Pflicht zur Zahlung des Versorgungsausgleichs angehoben. Es bleibt aber eine Lücke gegenüber den Beamten.

Daher fordert der DBwV, dass der Versorgungsausgleich zukünftig erst mit Erreichen der Allg. Altersgrenze der Bundesbeamten gezahlt werden muss.

Antragsbegründung:

Die neuen Regelungen sind zwar zu begrüßen, stellen aber, nach wie vor, eine Ungleichbehandlung geben über Beamten dar. Der Soldat wird also weiterhin finanziell mehr belastet.

Der o.a. Antrag wurde in der Standortversammlung der Standortkameradschaft Köln am 17.01.2017 beschlossen.

Andreas Bruckner
Oberstleutnant
Vorsitzender der Standortkameradschaft Köln